

Merecidos honores a los grandes del deporte



Foto: Mónica Ramírez

La Habana, 14 dic (RHC) Dos de los deportistas cubanos más grandes de todos los tiempos, Mijaín López y Omara Durand, alzaron este viernes los trofeos que le acreditan como los mejores exponentes del deporte en la Isla durante el año 2024.

Luchador del estilo grecorromano él, velocista ella... dueños de una cosecha conjunta de 16 títulos en Juegos Olímpicos y Paralímpicos, y protagonistas de icónicas trayectorias que merecieron el justo

reconocimiento durante la tradicional Gala del Deporte, celebrada en el capitalino Coliseo de la Ciudad Deportiva.

De la mano de Esteban Lazo Hernández, miembro del Buró Político y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, recibieron los premios que, además de honrar sus desempeños durante el año, reflejan el agradecimiento a dos deportistas extraordinarios, ejemplos dentro y fuera de los escenarios de competencias.

«Hoy ha sido un día especial. Estoy contento por poder estar aquí y ser por décima ocasión el mejor atleta de Cuba. Será la última, pero Mijaín no se va a acabar, voy a seguir siendo el mismo campeón de siempre», confesó emocionado el Gigante de Herradura, paradigma para las presentes y futuras generaciones.

Igual de emocionada y cautivadora con su perenne sonrisa, Omara también se comprometió a seguir aportando al movimiento paralímpico y agradeció a cada uno de los que han estado sosteniendo sus triunfos desde las pistas.

Esos reconocimientos resultaron el mejor cierre para una velada que tuvo entre los premiados a otros con destacadas actuaciones durante los últimos 12 meses, entre ellos el saltador de longitud Robiel Yankiel Sol, el jabalinista Guillermo Varona o el paratenista de mesa Yunier Fernández, actuales referentes del deporte para personas en situación de discapacidad.

De igual forma merecieron aplausos y muestras de admiración la luchadora Yusneylis Guzmán, el boxeador Erislandy Álvarez, la conoísta Yarisleidis Cirilo y el equipo campeón mundial de Baseball5, ganadores de lauros en diferentes categorías para deportistas convencionales.

Para todos los galardonados fue una noche de sonrisas y abrazos, en la que hubo espacio para valorar a los mejores talentos jóvenes, esos que asumirán buena dosis de responsabilidad en la búsqueda de mejores resultados en el ciclo olímpico que comienza.

Acompañaron a los mejores deportistas cubanos en el trascendental momento varios dirigentes del gobierno, organizaciones políticas y de masas, entre ellos Inés María Chapman Waugh, viceprimera ministra de la República de Cuba; Teresa Amarelle Boué, secretaria general de la FMC y miembro del Consejo de Estado; y Susely Morfa González, miembro del Comité Central del Partido y jefa de su departamento de Atención al Sector Social.

El presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, el titular del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richards, y otros directivos del sector participaron también en una velada marcada por la fusión de la cultura y el deporte.

Por la pasarela instalada en el Coliseo capitalino desfilaron jóvenes gimnastas, patinadores y esgrimistas. Estudiantes de la Escuela Nacional de Ballet deleitaron con muestras de su arte, al tiempo que Christopher Simpson revivía intensos recuerdos con la canción Tiempo de Vencer, tema que acompañó a la delegación cubana a los Juegos Olímpicos de París 2024.

El grupo de Adalberto Álvarez y su Son selló una noche de premios y alegrías, en la que no faltaron los agradecimientos al Comandante en Jefe Fidel Castro, cuyas ideas son y serán el pilar fundamental de todos los éxitos del sistema deportivo cubano. (Fuente JIT).



Radio Habana Cuba